

Für Brücke im Meerbruch

Bad Oeynhausen (sg). Mit dem Bau der Meerbruchbrücke auf der Trasse der Nordumgehung soll im Frühjahr begonnen werden. Das hat der Landesbetrieb Straßen NRW mitgeteilt.

Die dafür benötigten Stahlteile würden derzeit gefertigt. »Weihnachten kann sie befahren werden«, sagt der Leiter der Regionalniederlassung Bielefeld, Andreas Meyer. Der Auftrag für dieses Bauwerk war bereits Ende 2010 erteilt worden. Die Arbeiten hatten sich um ein gutes Vierteljahr verzögert. Das Hauptproblem stellten die Stahlträger dar. »Der Stahl muss eine gewisse Zertifizierung haben. Das von uns geforderte Prüfzeugnis konnte der Bauunternehmer jedoch zunächst nicht liefern«, sagte der Sprecher des Landesbetriebs, Sven Johanning.

In einer Halle werde die Brücke derzeit zusammengeschweißt, um zu überprüfen, ob auch alles zusammenpasst. »Die Brücke ist recht schiefwinkelig und dadurch ein sehr anspruchsvolles Bauwerk«, erläuterte Sven Johanning. Später werde sie vor dem Aufbau und Transport noch einmal in ihre Einzelteile zerlegt.

© 2013 WESTFALEN-BLATT - Bad Oeynhausener Anzeiger und Tageblatt vom 17.01.2013